

Agglomération d'Épinal

SANCHEY Nécrologie
Martine Brice nous a quittés



Martine Brice n'est plus. Sanchey

Nous apprenons le décès de Martine Brice, survenu ce mardi 9 avril, à l'âge de 76 ans.

Née Voirin, le 26 mai 1947 à Épinal, c'est à Sanchey, berceau de sa famille, qu'elle épouse André Brice, le 6 juin 1970. De cette union sont nés deux enfants, puis une petite-fille, Omblin, à laquelle elle était très attachée.

Après des études de secrétariat à l'école Jeanne-d'Arc, elle est entrée dans la vie active dès 1964 et a travaillé au syndicat des transporteurs routiers, puis à La Régionale, avant d'intégrer la Sécurité sociale en 1967, organisme qu'elle quittera 40 ans plus tard, à l'heure de la retraite.

Après le décès de l'abbé Lambolez, en 2018, elle s'est investie de manière exemplaire, avec d'autres bénévoles, pour assurer la pérennité de la paroisse Saint-Jean-Baptiste de l'Avière – dont sa commune d'origine, Sanchey, fait partie – à laquelle elle tenait énormément, en devenant un maillon essentiel, y assurant le secrétariat.

Ses obsèques auront lieu **ce samedi 13 avril, à 14 h, en l'église de Chaumousey.**

Nos condoléances.